

Das kleine Zebra zu Gast in der Waldschule

Schöner kann Lernen kaum sein! Beim fast schon traditionellen Besuch des kleinen Zebras am 2. Oktober in der Mensa hatten die Erstklässler viel Spaß und vor allem eine Menge gelernt.

Bei dem Projekt "Das kleine Zebra - die etwas andere Verkehrserziehung" besuchen Schauspieler und Polizisten die Erstklässler und zeigen, wie man sich im Straßenverkehr richtig verhält.

Kinder sind im Straßenverkehr gefährdet, insbesondere auf dem Kindergarten- oder Schulweg. Umso wichtiger ist es, Kinder für die Gefahren des Verkehrs zu sensibilisieren. Mit viel Humor, Musik und der geschickten Einbindung der Kinder bereitet das Stück die Kinder hervorragend auf den Straßenverkehr vor. Der Zebrastreifen, Ampelsituationen, Straßenüberquerungen u. a. werden thematisiert – und dabei viel gelacht.

Herzlichen Dank an den Förderverein der Waldschule, der dieses sehr kurzweilige, unterhaltsame und vor allem lehrreiche „Verkehrstheater“ für die kleinen Waldschüler ermöglicht hat.

